

200.000 campesinos que representaban a un millón de familias aclamaron a Su Santidad el Papa

Pío XII, se mostró por primera vez en público después de su dolencia

ROMA.—Con la santa misa, en que impartió la bendición el vicario de Su Santidad, cardenal Micara, ha comenzado en esta capital la mayor concentración de campesinos jamás realizada en Italia. Se trata de los representantes de 1.003.250 familias de agricultores agrupados en la Confederación Nacional de Labradores Modestos...

tirán materias de carácter técnico, como el mantenimiento de los precios de las cosechas, la mecanización cooperativa y un sistema de seguro sanitario. El Padre Santo hizo hoy su primera aparición fuera del palacio apostólico desde que hace dos meses, contrajo la gripe...

S. E. el Jefe del Estado recibió hoy en el Pardo, a una escuadra de universitarios del S. E. U. madrileño

El Caudillo les hizo entrega de un mensaje suyo para los participantes en los Juegos Olímpicos Nacionales de Barcelona

Franco destacó la importancia de la formación deportiva de nuestras juventudes

MADRID, 23.—En el Palacio de El Pardo Su Excelencia el Jefe del Estado recibió esta mañana la visita de una escuadra de universitarios madrileños a los que

hizo entrega de un mensaje dirigido a los participantes en los Juegos Olímpicos Nacionales que próximamente se van a celebrar en la ciudad de Barcelona.

Interpelación a Churchill sobre una reunión de los "tres grandes"

LONDRES, 22.—Churchill será interrogado el jueves en los Comunes acerca de una posible reunión de los «tres grandes» de Occidente con Malenkov. La pregunta la ha presentado por escrito el laborista Norman Dodds...

En dicho acto, el Caudillo se hallaba acompañado por el ministro secretario general del Movimiento, don Raimundo Fernández Cuesta; vicesecretario, señor Pradera; delegado nacional del Frente de Juventudes, señor Elola; jefe nacional del Sindicato Español Universitario, señor Jordana y otras jerarquías.

Mao-Tse Tung irá a Moscú

LONDRES, 22.—En los círculos diplomáticos londinenses es objeto de comentario una información del «Sunday Times», fechada en Tokio, según la cual Mao-Tse Tung irá en breve a Moscú a conferenciar con Malenkov.—EFE.

Primeramente, el jefe nacional del S. E. U., pronunció unas palabras en las que dijo que, con estas próximas competiciones deportivas que se van a celebrar en la Ciudad Condal, el S. E. U., quiesiera su importante misión, no pro de un mayor vigoramiento de nuestras juventudes universitarias.

El Generalísimo, dirigió, acto seguido un breve discurso, a través del cual destacó la importancia política de dicha formación deportiva de la juventud española, ya que ella es una de las formas de cooperar en el engendamiento de España.

Terminó sus palabras el Jefe del Estado, con un ¡Arriba España!, que fué entusiásticamente contestado por todos los presentes y, acto seguido, entregó el Caudillo su mensaje escrito, del que se hicieron cargo los motoristas universitarios que, acompañados por otros del «Real Moto Club», partieron inmediatamente para su destino.—(Cifra.)

PRÉSTAMOS

Con garantía de fincas rústicas y urbanas. Interés anual 4,5 por 100. Amplio plazo de amortización. Préstamos sobre urbanas en construcción y para mejoras de fincas rústicas.

Esta mañana ha abandonado Vigo, la división de la Marina de Guerra británica

VIGO, 23.—A las nueve y media de la mañana de hoy, ha abandonado el puerto de esta población, la división de la Escuadra de Guerra británica, de la que forma parte un portaaviones y un destructor, que llegó días pasados a dicho puerto, en visita de cortesía...

Lea Ud. EL DIARIO DE AVILA

dad que el ocurrido el jueves último. El pánico cundió entre la población, viéndose obligados los habitantes de vehículos o al aire libre. Las primeras noticias, no hacen referencia a víctimas.—EFE.

Llegan a 110 metros de profundidad las perforaciones de Marcilla

La capa de grava hace lentos los progresos

TUDELA.—El campo de explotaciones petrolíferas de Marcilla ha sido visitado ayer tarde por varias personalidades, entre las que se encontraban don Juan Gabala, presidente de la Comisión de Investigación Petrolífera del Ebro; don Pablo Fernández Truegas, jefe del Distrito Minero de Navarra, Guipúzcoa y Alava; Mr. Gramer, iniciador de estas investigaciones...

provincial impone las insignias al señor De Diego, y cerró el acto, con unas palabras, el gobernador civil, que, en nombre de la Falange asturiana, se adhirió al homenaje.

Un productor de la Sociedad en nombre del agasajado, dió las gracias a todos. A primera hora de la tarde, los productores de la empresa se reunieron en un almuerzo fraternal en torno al señor De Diego.—(Cifra.)

El ingeniero técnico americano Morris Hays y el ingeniero de Minas español señor Montoro de Castilla, mostraron a los visitantes las diversas instalaciones, así como el funcionamiento de la gran perforadora en acción y todos los demás elementos mecánicos. Los visitantes, a última hora, emprendieron el viaje de regreso a Pamplona.

A las nueve de la noche las perforaciones alcanzan 110 metros de profundidad, continuando todavía la capa de grava que hace más lentos los progresos.—(Cifra.)

Imposición de una medalla del Trabajo

OVIEDO.—Esta mañana se ha celebrado el acto de imposición de la medalla de Mérito al Trabajo a don Justo de Diego Lozano, que hasta ahora fué jefe de explotación del ferrocarril Vasco-asturiano.

El acto fué presidido por el gobernador civil, delegado de Trabajo, alcalde, presidente de la Hermandad de Defensores de Oviedo y otras jerarquías.

Primeramente un productor de la compañía ofreció el acto y la medalla, adquirida por suscripción popular entre todos los productores de la Sociedad. A continuación, el delegado provincial del Trabajo puso de relieve la brillante ejecutoria del agasajado, tanto en su vida de trabajo como en la particular y en la ciudadana. Resaltó su gran espíritu patriótico demostrado en la defensa del cerco de Oviedo...

Se realizan mejoras para el fomento de la corriente turística entre España y Francia

FIGUERAS.—El gran número de turistas que cruzan la frontera francoespañola hace que los organismos correspondientes de ambas naciones se preocupen más cada día del fomento de esa

corriente que cruza diariamente la línea fronteriza, atraída por las bellezas que encierra España. Esto contribuye también a que las relaciones entre las autoridades de ambos lados de la frontera ganen en cordialidad y compenetración, redundando en beneficio de las amistosas relaciones hispano-francesas.

Poco más, poco menos...

Restos de un hombre de hace 750 siglos en España

VALENCIA.—Restos de un hombre que vivió por lo menos, hace setenta y cinco mil años han sido identificados por el antropólogo don Miguel Fusté.

Estos restos consisten en un parietal humano en estado fósil, hallados en 1933 en las excavaciones realizadas por el servicio de Investigaciones Prehistóricas de la Diputación Provincial en la llamada Cova Negra de Játiva, y de los cuales el doctor Fusté se encargó entonces para su estudio. Ahora, tras largos trabajos, ha llegado a la conclusión de que se trata de un hombre de unos cuarenta años, que convivió en esas tierras durante el período musteriense frío de la última glaciación hace un mínimo de setenta y cinco mil años.

Siguiendo esta pauta, se ha celebrado un sencillo y simpático acto en el pueblo fronterizo de Le Perthus con motivo de celebrarse la terminación de unas obras de mejoramiento en la Aduana y, a la vez, por haber distinguido el organismo turístico francés un hotel que dirige M. Taulere con la designación de posada típica del Rosellón.

A las seis y media de la tarde, con asistencia de las autoridades departamentales francesas, el alcalde de Le Perthus e invitados españoles, entre los que se halla ban el alcalde de Figueras y procurador en Cortes, don Juan Bonaterra, en el domicilio del citado alcalde, M. Casademont, fué servido un aperitivo. Luego, en el hotel citado, su propietario ofreció una cena a unos 70 comensales.

Los representantes españoles y franceses pronunciaron palabras de confraternidad alusivas al acto que se celebraba.—(Cifra.)

Vuelve a temblar la tierra en Turquía

ESTAMBUL, 23.—Anoche se volvió a registrar un fuerte temblor de tierra, mayor en intensidad que el ocurrido el jueves último.

Día de oración por la Iglesia perseguida y Pasión de Nuestro Señor Jesucristo

Doble tema desarrollado por el Prelado diocesano en su quinta plática cuaresmal

Ayer, conforme a nuestro anuncio se celebró en Avila el Día de la Iglesia perseguida, siendo muy concurridos los cultos con tal motivo organizados, especialmente los de la tarde en la S. A. I. Catedral.

tar, de modo especial, en la Pasión de Nuestro Señor Jesucristo. Las razones son clarísimas: Jesucristo y la Iglesia lo desean; por motivos de gratitud hemos de hacerlo; es la Pasión remedio y consuelo universal para todas las adversidades, y porque a ese ejemplar de Jesucristo Crucificado han de conformarse los elegidos. Y al meditar la Pasión importa mucho fijarse en tres circunstancias: en cuánto padece Jesucristo en su cuerpo, en su alma y en su honor; en que es víctima expiatoria por nuestros pecados y en las enseñanzas que nos da desde la cátedra de la Cruz. Los sentimientos que debe despertar en nosotros la meditación afectuosa de la Pasión son: compasión, temor de la justicia divina, confianza, amor a Jesucristo, deseo de imitar sus ejemplos, dedicación entrañable a su servicio y celo de las almas.

Su Excelencia Reverendísima el Prelado de la Diócesis desarrolló en su quinta plática Cuaresmal, última del presente año, el doble tema que encabeza nuestra información, refiriéndose primero a la persecución cruelísima que sufren noventa millones de católicos, careciendo en realidad de libertad religiosa unos setecientos cincuenta millones de hombres, casi la tercera parte de los habitantes del mundo. Hace destacar el Prelado el magnífico comportamiento de los perseguidos, su invicta fortaleza y heroísmo que ha merecido alabanzas del Papa. Y nos dice que a pesar de que su Santidad habló repetidas veces solemnemente de esta terrible persecución no se advertía un sentimiento colectivo de solidaridad fraterna entre los católicos. Ya es hora, pues, de que cumplamos este sagrado deber para con nuestros hermanos de «la Iglesia del Silencio» ayudándolos con nuestro cariño y simpatía, con nuestras oraciones y con nuestras limosnas.

Concluye nuestro venerable Prelado diciendo que nos va la vida en ser ahora siervos de la Cruz que es la señal de predestinación, citando palabras de Santa Teresa que dicen: «Si Su Majestad nos mostró el amor con tan espantables obras y tormentos, ¿cómo queréis contentarle con solas palabras? Poned los ojos en el Crucificado y haráseos poco todo.»

Refiriéndose al tiempo de Pasión explica el excelentísimo se-

El ministro de Trabajo, ha presidido hoy una reunión del Consejo del Instituto Nacional de la Marina, últimamente reorganizado

Con este motivo, el señor Girón, pronunció un discurso, en el que destacó la magnífica labor desarrollada por dicha Institución

MADRID, 23.—Bajo la presidencia del ministro de Trabajo, don José Antonio Girón se ha celebrado esta mañana una reunión, para la constitución oficial del Consejo Nacional de la Marina, que ha sido recientemente reorganizado.

Nación, añadiendo que, si bien, la obra que hasta ahora ha desarrollado dicha Institución es inmensa, y de una trascendencia incalculable, no menos importante es también lo que todavía queda por realizar, tanto en el orden moral del trabajador del mar, como en los órdenes profesional y cultural de nuestros hombres. En todos estos campos, terminó diciendo el ministro de Trabajo, queda aún mucho por hacer y millares de hombres, e incluso mujeres y niños, esperan mucho de esta labor.—(Cifra.)

Con el ministro, ocuparon también la presidencia destacadas autoridades y personalidades.

En dicho acto, el secretario de dicho Instituto dió lectura a las disposiciones en que se hallan contenidos los nombramientos de los nuevos Consejeros y el presidente, almirante Estrada, dirigió la palabra para agradecer la labor desarrollada por los consejeros que cesan y saludar a los que pasan a sustituirles.

Finalmente el ministro de Trabajo señor Girón, pronunció un discurso, en el que comenzó diciendo que, este Consejo del Instituto Social de la Marina, viene a ser como el Estado Mayor de las operaciones de uno de los sectores más importantes de la

El Ministro de Hacienda, impuso esta mañana la Gran Cruz del Mérito Civil al interventor general del Estado señor Rojas

MADRID, 23.—El Ministerio de Hacienda, se ha celebrado esta mañana un acto, en el que el jefe del Departamento, ha impuesto la Gran Cruz del Mérito Civil, a don Juan Manuel Rojas, interventor general del Estado, de quien, en su momento, exaltó la personalidad y los méritos contraídos, que le han hecho acreedor a tal distinción.

Temblor de tierra en Belgrado

TRIESTE.—En la noche del sábado un ligero temblor de tierra sacudió la capital yugoslava. El Servicio Meteorológico de Belgrado dice que parece ser que el epicentro se encuentra a unos 150 kilómetros al oeste de la capital. No hay noticias de daños.—EFE.

El condecorado, contestó con unas palabras, para agradecer la deferencia de que se le hacía objeto; rogando se hiciera llegar al Caudillo, su gratitud.—(Cifra.)

Doscientos muertos más en el terremoto de Estambul

ESTAMBUL.—Después de recogidos 200 cadáveres de víctimas del reciente terremoto se teme haya otros ocultos bajo la nieve que no deja de caer.

Miembros de la O. N. U. dispuestos a recorrer la "mitad de camino", hacia Rusia para lograr la paz

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS (Nueva York) 23.—Gran número de miembros de las Naciones Unidas se encuentran dispuestos a recorrer lo que ellos



CENTROS OFICIALES

Delegación Administrativa de Enseñanza Primaria de la Provincia de Avila

Concurso general de traslados

Maestras solicitantes

Aunque aquí hay pocos tísicos no está demás urgir al Gobierno para que, si no puede acabar con esa terrible enfermedad, se amortigüe sus efectos.

—Llegó de Madrid don Francisco Sánchez Ferrer. Salieron para la Corte don Plácido Gil profesor de Esgrima...

—El director de nuestra Sucursal del Banco de España don Ramiro Gil Delgado ha recibido una felicitación del gobernador...

—En el Seminario de San Millán y con asistencia del gobernador señor Heredero...

Se vende la casa número 8 de Cuesta Antigua. Razón: don Emiliano Martín Arribas...

Se vende en término municipal de Mingorría la casa de «La Veguilla»...

¡¡AGRICULTORES!!

Grupos de riego FITA con motor DIESEL 5-6 HP., 75.000 litros de agua a la hora...

Hijos de Víctor Alcon, S. R. C. Avda. de José Antonio, 5.-Teléfono 552.

AVILA

Publicidad AVILA

Delegación Provincial de Educación Nacional de F. E. T. y de las J. O. N.-S.

La Delegación Nacional de Educación de F. E. T. y de las JONS, ha concedido VEINTICUATRO Bolsas de Viaje...

Las bases de tal convocatoria se encuentran a disposición de quienes pueda interesarles...

El delegado provincial de Educación.

Delegación de Hacienda

Abono de haberes activos y pasivos

La Dirección General del Tesoro Público autoriza, como excepción a la norma general...

El delegado de Hacienda, José del Río.

30 plazas sin título

de Agentes Judiciales, con sueldo de 8 250 a 15.000 pesetas. 21-45 años. Programa sencillísimo.

Escriba hoy mismo a la Academia Caballero Calle Santa Bárbara, 4. Madrid

Ayuntamiento de Mijares

Subasta de aprovechamiento de resinas

El día 30 de marzo y hora de las doce tendrá lugar la subasta para el aprovechamiento de 39.471 pinos para resinas...

Las proposiciones para optar a esta subasta se presentarán en la Secretaría, durante todos los días hábiles...

DELEGACION PROVINCIAL DE TRABAJO

Títulos y Tarjetas de Familias Numerosas recibidos últimamente en esta Dependencia

Cualquier día laborable de 10 a 14, podrán pasarse por el domicilio social de este Organismo, los señores beneficiarios...

— Don Castro García Ventero, don Fernando Vaquero García, don Joaquín Ximénez Embun y González Arnao...

— Don Timoteo Rodríguez Jeménez, don Bruno Fernández Mellado, don José Galán Simón, don Evelio Martín Martín...

El delegado de Trabajo, Enrique Alberto González de Heredia y Garcés.

Se vende casa

piso libre. Razón Vallespín, 7. Lechería.

Pastos

de primavera para vacas, desde el 15 de marzo hasta San Pedro, en la finca el Dehesón del Roble...

RAIZ BERCEO

Importante fábrica de cepillería, contrata fincas en esta provincia para la explotación de dicha raíz...

¿Sus gallinas no ponen? ¿Están enfermas? Inmediatamente deles

GALLIOL

Premiado en varias exposiciones

El Tiemblo

Cumplimiento pascual de los niños

Un jardinero, poeta que mira al Cielo, impregnado de casi imperceptibles efluvios, arrastra a su paso a la grey...

Jardinero de flores infantiles, por amor, como Jesús. Con su Psicología amorosa irrumpe en las cataratas sentimentales de la niñez...

Nos queremos referir al cumplimiento pascual de los niños de las Escuelas Nacionales Graduas, niños y niñas...

Por la tarde, acompañados de

RELACION NOMINAL, por orden alfabético de apellidos, de las señoras Maestras nacionales de esta provincia que han solicitado tomar parte en el concurso general de traslados...

Table with columns: Apellidos y nombres de las solicitantes, Puntuación total, Por tiempo de servicios en la localidad desde la que solicita, Por servicios en Escuela rural, Por tiempo de servicios en activo desde su ingreso en el Magisterio, Por los apartados c) y d) del art. 71 del Estatuto y Decreto 28 marzo 1952.

NOTA.—De conformidad con lo dispuesto en el párrafo segundo del número diez de la Orden de la Dirección General de Enseñanza Primaria de fecha 21 de febrero último...

Avila, 21 de marzo de 1953.—El delegado, Pablo Pérez.

En la Primera Misa de un nuevo sacerdote

Mensaje de su maestro a don Luciniano Rodríguez Ortega

Los inescrutables designios del Señor han privado a tu pueblo de ser escenario de tu primera misa solemne. Un duelo familiar ha impedido que hoy el Sol, envuelto en densa nube de dolor...

ha dirigido el reverendo párroco, arcipreste de Barco de Avila, don Francisco Ortega. Dicha grande para tí ha sido el que tu hermano Teodoro haya actuado de presbítero asistente.

Se vende una casa de planta baja en la calle La Mina. Para tratar, en la misma con Niceto Tejeda.



